

CREYS-MÉPIEU

Les colis de Noël ont été distribués



L'équipe avant de partir distribuer les colis.

Ce samedi 20 décembre, les membres du CCAS, le maire Olivier Bonnard, l'adjointe Ghislaine Pozzobon et des conseillers municipaux ont distribué les colis de Noël aux aînés de la commune âgés de 75 ans et plus.

119 colis ont ainsi été remis au domicile des personnes concernées dans les treize hameaux de la commune et sept autres pour des personnes du village qui sont actuellement à l'hôpital de Morestel.

Chaque colis contenait des produits régionaux comme des bonbons au miel, de la tisane et des fabrications d'artisans locaux, de quoi agrémenter les veillées à venir.



La distribution s'est faite en porte-à-porte avec, à chaque fois, les compliments qu'il convient de part et d'autre.